BOLETÍN



Boletín: 28/23

Guadalajara, Jalisco, 19 de abril de 2023

La CEDHJ instala su Unidad para la Igualdad de Mujeres y Hombres

Se llevó a cabo la instalación de la Unidad para la Igualdad de Mujeres y Hombres de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco, que está integrada por personas servidoras públicas de las diferentes áreas que conforman esta defensoría, a quienes se les tomó protesta.

Las unidades de igualdad de género forman parte de la política de igualdad entre mujeres y hombres, son las responsables de desarrollar acciones para promover la igualdad, incorporar la perspectiva de género, la igualdad sustantiva, y los derechos humanos como pilares fundamentales en la toma de decisiones, tanto en el diseño como en la ejecución de las políticas públicas.

La Presidenta de la CEDHJ, Luz del Carmen Godínez González, indicó que esta instalación contó con el acompañamiento de la Secretaría de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres (SISEMH), y expresó que la Comisión tiene el compromiso de llevar a cabo de la mejor manera el trabajo de la unidad, y generar un frente común con las personas que laboran en la defensoría.

"Queremos que las capacitaciones que se brinden, que nos den herramientas a todas y todos los servidores públicos para realmente buscar avanzar en la igualdad de género en el día a día, que sea una cuestión que sea visible y que pueda ser palpable en nuestro trabajo cotidiano", indicó.

Por su parte, Mariana Ortiz Tirado González, Directora de Transversalización e Institucionalización de la Perspectiva de Género de la SISEMH, reconoció el esfuerzo de la CEDHJ para la instalación de la unidad, y el que la Comisión se sume a la estrategia de transversalización de la igualdad de género en la administración pública. "Esto muestra la voluntad de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco de sumarse a la política, porque a pesar de que el acuerdo no les obliga como una institución centralizada de la administración, tienen la voluntad de hacerlo, y es la forma más clara de decir que estamos haciendo equipo".

Refirió que a la fecha, 68 dependencias cuentan con Unidades para la Igualdad de Mujeres y Hombres, lo que representa un 84 por ciento del total de dependencias de la administración pública estatal.



BOLETÍN



Kathia Orozco Sánchez, Directora de Planeación y Evaluación de la CEDHJ, presentó el Plan Anual de Trabajo de la unidad, que tiene como objetivo general incorporar la perspectiva de género en el quehacer institucional, fortalecer la igualdad entre mujeres y hombres al desarrollar una cultura laboral y organizacional de igualdad de oportunidades, sin violencia y libre de toda discriminación.

